

El intendente explica el pago diferencial de la tasa vial

Escrito por Administrador
Viernes, 29 de Enero de 2010 00:00

{flv}secretariageneral29012010{/flv}

Al referirse al tema del reacomodamiento de las tasas en la comuna, el mandatario de Roque Pérez explicó que "superamos un año difícil" y señaló que "siempre tuvimos equilibrio fiscal pero este año tuvimos un déficit de \$300.000 que lo pudimos acortar". Además notó que hubo un aumento del 30% al personal municipal que ha superado las posibilidades del presupuesto comunal.

Por consiguiente, el jefe comunal planteó la necesidad de hacer una actualización de las tasas que cobra el municipio, en particular del ABL y de la tasa vial. En este último caso, según comentó Oreja, se plantea un pago por escalas, que es muy frecuente en otros distritos, y que vendría a atender la intensidad de tránsito de pollos que deteriora mucho los caminos.

En consecuencia, el mandamás razonó que "es un acto de justicia establecer una tasa diferencial para aquellas parcelas que contienen instalaciones para cría de pollos" al tiempo que estimó que "es una cuestión sencilla, debemos tener la aprobación de los concejales y de una asamblea de mayores contribuyentes".

También indicó que en el debate de la asamblea hubo manifestaciones de criadores de pollos y una especie de piquetes en el Concejo Deliberante donde ha tenido que intervenir la policía, "todas cosas novedosas en Roque Pérez".

Por otra parte, el intendente estimó que la ordenanza va a salir aprobada porque no son valores abusivos y porque el aumento diferencial fue avalado por la Asesoría General de la provincia de Buenos Aires; "desde donde se consideró que no es inconstitucional, ni confiscatorio y que podemos establecer un adicional porque es una categoría diferente de contribuyente" consignó.

El intendente explica el pago diferencial de la tasa vial

Escrito por Administrador

Viernes, 29 de Enero de 2010 00:00

Al cerrar su explicación sobre el tema del aumento de tasas, Hugo Oreja subrayó, "de esta forma vamos a ejecutar un presupuesto equilibrado para el año que viene".